

Varias empresas optan a suministrar los equipos para el Polo Digital

:: J. H.

MÁLAGA. La puesta en marcha del Polo de Contenidos Digitales en uno de los edificios aún desocupados de la antigua Tabacalera tiene el camino más asegurado después de que han sido varias las empresas que se han presentado al concurso convocado por Red.es, entidad dependiente del Ministerio de Industria, para suministrar los equipos informáticos del centro de empresas que ofrecerá este centro formativo, gestionado por Promálaga y el Instituto Municipal para la Formación y el Empleo. La adquisición de estos equipos informáticos ya salió a concurso en julio del año pasado por 1,9 millones de euros, pero quedó desierto. Esta segunda licitación, por dos millones de euros, sí ha recabado ofertas de varias empresas, según confirmaron desde Red.es, por lo que su contratación parece asegurada.

En cualquier caso, las instalaciones no estarán equipadas al menos hasta la próxima primavera. Además de poner estas herramientas al servicio de las empresas que se instalen, también se les ofrecerá asesoramiento técnico y el apoyo económico necesario para lanzar sus productos.

El Ayuntamiento va a apoyarse en la Universidad para activar el Polo Digital, ya que pondrá en marcha seis cátedras de contenidos digitales y tres másteres en la creación de videojuegos.